

NEWSLETTER Nr. 7 – Juli. 2021

Ein herzliches Grüß Gott und Hallo liebe Leser!

Die Themen

- **10 Jahre Mint 21 – Ein Grund zum Feiern**
- **Sommerpass Bayern**
- **Bayern stellt weitere Schulsozialpädagogen/-innen ein**
- **Ausstellung zur Alkoholprävention an Schulen in Planung** - vom Bayerischen Zentrum für Prävention und Gesundheitsförderung
- **Wie können Infektionen an Schulen verhindert werden?** Prof. Dr. rer.nat. Christian J. Kähler (Leiter des Instituts für Strömungsmechanik und Aerodynamik der Universität der Bundeswehr München) informiert

10 Jahre MINT21 – ein Grund zum Feiern

Gerne hätten sich alle zu einem großen gemeinsamen Fest getroffen. So wurde es eine Veranstaltung, die der aktuellen Corona-Pandemie angepasst in kleinerem Rahmen, aber nicht weniger feierlich, stattfand.

Per Livestream wurden dem Zuschauer die Entwicklung von MINT21 im Verlauf der vergangenen 10 Jahre präsentiert. Mit vielen Einblicken in bereits realisierte Projekte sowie Grußworte und Statements der Kooperationspartner. 78 Schulen wurden in den vergangenen Jahren als MINT21- Netzwerkschulen zertifiziert, ca. 20.000 Schüler konnten mit dieser Initiative erreicht werden.



Gesprächsrunde mit Adolf Schicker (Leiter Abteilung Realschule, Bayerischen Staatsministeriums für Unterricht und Kultus), Bertram Brossardt (Hauptgeschäftsführer, vbw), Hubert H. Schurkus (Vorstandsvorsitzender, bbw e. V.) und Moderatorin Andrea Haidu Bildquelle: Die erfolgreiche MINT 21-Initiative feiert ihren 10. Geburtstag (vbw-bayern.de)

Welches Ziel steht hinter MINT21?

Um einen Aspekt herauszugreifen: Schule und Wirtschaft gehen eine Kooperation ein, um in der Berufsorientierungsphase jungen Menschen eine Perspektive zu bieten und damit für die Wirtschaft Nachwuchsfachkräfte zu generieren.

NEWSLETTER Nr. 7 – Juli. 2021

Die Schülerinnen und Schüler bekommen die Möglichkeit im Rahmen der Projekte ihre kreativen Ideen umzusetzen, erfahren was termingerechtes Arbeiten bedeutet, schulen ihre Teamfähigkeit und erhalten einen ganz praxisorientierten Einblick in ihren möglicherweise zukünftigen Arbeitsbereich.

Weitere Informationen unter: <https://www.vbw-bayern.de/vbw/Themen-und-Services/Bildung/Vorschule-Schule/MINT-21-feiert-10.-Geburtstag-5.jsp>

Der LEV-RS gratuliert der MINT21-Initiative zu 10 Jahre erfolgreicher Zusammenarbeit und wünscht weiterhin viel Erfolg!

Sommerpass Bayern

Alle Absolventinnen und Absolventen der Abschlussklassen bekommen als Zeichen der Anerkennung freien Eintritt in staatliche Schlösser, Residenzen, Burgen, Museen und Sammlungen, sowie kostenlose Fahrten auf Schiffen der bayerischen Seenschifffahrt.

Die Schülerinnen und Schüler aller Schularten hatten besondere Herausforderungen zu meistern, für die Abschlussklassen kamen zusätzlich zur Unterrichtssituation die Prüfungsvorbereitungen, die auch durch die Pandemie geprägt waren, hinzu.

Mit dem Sommerpass können zahlreiche Ausflugsziele in Bayern vom 1. August bis zum 30. September kostenlos besucht werden.

Weitere Informationen finden Sie hier: <https://www.km.bayern.de/lehrer/meldung/7340/absolventinnen-und-absolventen-erhalten-freien-eintritt.html>

Bayern stellt weitere Schulsozialpädagogen/-innen ein

An 40 Standorten in ganz Bayern werden für alle Schularten neue Schulsozialpädagogen/-innen eingestellt.

Sie unterstützen seit dem Schuljahr 2018/19 die Erziehungsarbeit an Schulen in der Werteerziehung und der Persönlichkeitsentwicklung durch gruppenbezogene Prävention und Arbeit mit den Schülerinnen und Schülern.

Der LEV-RS bemüht sich bereits seit Jahren, dass weitere Einstellung möglich gemacht werden und freut sich über jeden Zugang.

<https://www.km.bayern.de/lehrer/meldung/6975/bayern-stellt-weitere-schulsozialpaedagogen-innen-ein.html>

NEWSLETTER Nr. 7 – Juli. 2021

Ausstellung zur Alkoholprävention an Schulen in Planung

Das Bayerische Zentrum für Prävention und Gesundheitsförderung (ZPG) plant aktuell eine Ausstellung für Schulen zum Thema Alkoholprävention.



Diese kann über das ZPG ausgeliehen und durch die entsprechenden Fachkräfte an den Schulen durchgeführt werden.

Das ZPG bittet um die Unterstützung der Eltern. Um die Ausstellung interessant und ansprechend für die Schülerinnen und Schüler gestalten zu können, werden Sie um ihre Meinung als Eltern im Rahmen einer kurzen Umfrage gebeten.

Bitte machen Sie mit.

Den Fragebogen erhalten Sie als Anlage. Bitte senden Sie ihn ausgefüllt an:

Ansprechpartnerin: Frau Hannah Strauch

hannah.strauch@lgl.bayern.de

Wie können Infektionen an Schulen verhindert werden?

Diese Frage hat Prof. Dr. rer.nat. Christian J. Kähler (Leiter des Instituts für Strömungsmechanik und Aerodynamik der Universität der Bundeswehr München) unter wissenschaftlichen Aspekten untersucht. Die Erkenntnisse und die Frage, wie Raumlüftungsgeräte und Plexiglasscheiben das Infektionsgeschehen beeinflussen, werden im folgenden Video verständlich und anschaulich darlegt: <https://www.youtube.com/watch?v=DzkhRs5LG0I>

Aktuell finden viele Diskussionen über die Notwendigkeit der Raumlüftungsgeräte statt. Wir sind der Meinung, dass in jedem Klassenzimmer ein derartiges Gerät mobil oder statisch installiert werden muss. Daher haben wir auf unserer Homepage viele Informationen für Sie zusammengetragen: [Infektionsschutz für 100% Präsenzunterricht - LEV-RS](#)

Die Prüfungen sind geschafft, das Ende des Schuljahres naht mit großen Schritten. Wir wünschen allen Absolventinnen und Absolventen alles Gute für die Zukunft.

Der gesamten Schulgemeinschaft wünschen wir erholsame und vor allem verdiente Ferien.

Lassen Sie uns gemeinsam dafür stark machen, dass unsere Schulen zum Schutz unserer Kinder JETZT auf das kommende Schuljahr vorbereitet werden.

Unser gemeinsames Ziel muss lauten:

Infektionsschutz an unseren Schulen für einen sicheren Präsenzunterricht.

NEWSLETTER Nr. 7 – Juli. 2021

Für Rückfragen können Sie sich gerne an unsere Geschäftsstelle wenden:

Peter Plevka
Protsorgstr 11
90579 Langenzenn
Tel. 09151/9039227
E-Mail: kontakt@lev-rs.de

Für ein persönliches Gespräch sind unsere Bezirksvertreter und Bezirksvertreterinnen die richtigen Ansprechpartner. Diese finden Sie auf unserer Homepage unter www.lev-rs.de.

Haben Sie schon unseren Film gesehen? Darin erfahren Sie kurz und bündig, wer wir sind, was wir tun und was wir zukünftig noch erreichen möchten.

<http://lev-rs.de/wir-ueber-uns/galerie/2444-2/>

Der Newsletter darf gerne an alle Eltern Ihrer Schule verteilt werden. Noch mehr Wissenswertes finden Sie demnächst wieder auf unserer Homepage unter www.lev-rs.de. Dort können Sie sich auch registrieren lassen, um in den Mitgliederbereich zu gelangen. Wenn Sie dazu Hilfe benötigen, schicken Sie uns eine Mail unter kontakt@lev-rs.de.

Mit freundlichem Gruß

Andrea Nüßlein

[Kontakt Impressum](#)

Andrea Nüßlein
Landesvorsitzende
Landeselternverband Bayerischer Realschulen e.V.
Geschäftsstelle, Protsorgstr. 11, 90579 Langenzenn
AG München VR 6035

Der Inhalt dieser E-Mail ist für den bezeichneten Adressaten bestimmt und kann an die Eltern der Mitgliedsrealschulen und die Schulleitung weitergeleitet werden. Wenn Sie nicht der vorgesehene Adressat dieser E-Mail oder dessen Vertreter sein sollten, so beachten Sie bitte, dass jede Form der Kenntnisnahme, Veröffentlichung, Weitergabe oder Vervielfältigung - auch elektronisch - des Inhalts dieser E-Mail unzulässig ist. Wir bitten Sie, sich in diesem Fall umgehend mit dem Absender der E-Mail in Verbindung zu setzen.

© LEV-RS 2016